

# Le Télégramme

**FESTIVAL DU BOUT  
DU MONDE**

 Tous nos articles  
et vidéos sur  
letelegramme.fr


Flashez ce code pour lire nos articles

Samedi 3 août 2024 / www.letelegramme.fr / Tél. 09.69.36.05.29

Cet été, Adèle fait découvrir le camping de son enfance à Pierre, son amoureux. Ils sont arrivés dans leur voiture aménagée en mode vadrouille.



## « On y revient » : 53 ans d'histoires dans un écrin de nature à Trézulien

À chaque camping son ambiance... et même une âme, si l'on en croit les habitués du camping de Trézulien, à Douarnenez. Un camping qui préserve ce qui en fait son charme depuis 53 ans : la qualité humaine. Nouvel épisode de notre série estivale.

Campings  
en Cornouaille

2  
5

Ivan Froberg

● À l'entrée du camping de Trézulien, Chislaine et Christine versent une larme : leur séjour s'achève. Françoise Guenneau, la directrice, embrasse les deux amies sexagénaires et glisse une bouteille de vin dans leur sac, cadeau d'au revoir. « Ce sont deux amies qui sont venues ici pour la première fois... elles avaient réservé une semaine, puis elles ont prolongé pour une deuxième, et encore une troi-

sième ! Je les ai consolées en leur disant qu'on se reverrait l'année prochaine ! » D'ailleurs, elles étaient prévenues dès l'entrée qui affiche son slogan : « A Trézulien on y vient, on y revient ! »

### Un esprit d'intimité pour chacun

Le camping, du nom d'un ancien lieu-dit près du port de plaisance de Tréboul, existe depuis 1971. Françoise Guenneau a repris, en 2000, le camping créé par ses parents. Elle fait le tour des allées pour vérifier que tout se passe bien : « Ici, depuis toujours les gens viennent rechercher le

calme, la nature, la proximité des plages et des commerces. On essaie de garder un esprit d'intimité pour chacun, avec de l'espace. Créer des emplacements plus petits pour faire plus de rendement, ce n'est pas du tout notre état d'esprit. » Les massifs de fleurs et les beaux arbres, nombreux, témoignent de la volonté de Françoise : préserver le cadre très nature du lieu.

### « Je voulais partager ça avec lui »

Deux jeunes amoureux terminent leur petit-déjeuner, assis sur leurs chaises pliantes, avec vue sur Douarnenez et un petit bout de mer. Adèle a 28 ans, Pierre en a 30, ils sont arrivés la veille, dans leur voiture aménagée en mode vadrouille... Ensemble depuis un an à peine... Adèle a les yeux qui brillent : « Je viens à Trézulien depuis mon enfance, j'y ai plein de souvenirs de vacances en famille. Ce camping, avec son ambiance, ça fait partie de moi, et je voulais faire découvrir ça à

« Avec ma femme et mes enfants, on vient de Belgique. C'est elle qui m'a fait découvrir, elle y vient depuis qu'elle est née : 42 ans ! Ça fait trois générations ! »

Pierre, le partager avec lui... Je suis contente ! » Tout à l'heure, elle apprendra à son amoureux à faire de la planche à voile aux Sables Blancs, à moins de dix minutes à vélo.

### Un contact social simple

Deux allées plus loin, Claude discute sur sa terrasse, avec Jean, son ami, voisin de mobil-home, Jean a 36 ans. Claude en a 92 : « Je viens depuis 23 ans et j'y trouve quelque chose de reposant, ici, c'est l'esprit de famille. On n'est pas dans une relation de clients mais dans une relation d'amitié.

Un contact social très simple, très humain ! » Jean rebondit : « Avec ma femme et mes enfants, on vient de Belgique. C'est elle qui m'a fait découvrir, elle y vient depuis qu'elle est née : 42 ans ! Ça fait trois générations ! »

### Des insolites

Plus loin, dans un écrin de verdure : une roulotte, des maisonnettes finlandaises en bois, et des cabanes bis-cornues, également tout en bois, comme sorties de contes de fées... les « insolites » du camping. Christophe et ses deux enfants ont réservé par hasard, pour trois nuits. Maël, l'adolescent, sourit : « Je me suis dit qu'on arrivait dans le royaume de Merlin l'Enchanteur ! » Ce jour-là, ciel gris, ils iront visiter Océanopolis à Brest. « Et peut-être retourner à la pêche pour essayer de sortir une daurade ! » Ce soir, ceux qui le veulent iront chanter à la soirée karaoké autour d'une crêpe. Le charme simple de se construire des souvenirs de vacances en camping en Bretagne !